

Cinta sobre la vida y amores de Gabriela Mistral

Crece indignación por película

SANTIAGO.- La gente del valle del Elqui está molesta. La razón de este enojo es la película *La pasajera* que se comenzará a filmar en diciembre sobre la vida de Gabriela Mistral, en la cual se presentaría la hipótesis de que la poeta era lesbiana.

El molestia ha sido dado a conocer públicamente por los alcaldes de Vicuña y Putaendo, atendiendo a las voces de la comunitaria. Si bien en un primer momento se dijo que los ediles tenían la intención de impedir la filmación de la cinta, el alcalde de Vicuña, Fernando Guzmán, acudió a Terra.cl, que

dijo no es la idea, ya que estamos en un "país democrático con libertad de expresión y de prensa". Aunque las alcaldías no están dispuestas a facilitar dependencias municipales como locaciones de la película, éste sería también el caso de algunos privados de la zona.

"La película se va a hacer. No se puede detener, pero podemos comunicar nuestro malestar", dijo Guzmán.

Fueron los concejos en pleno de los municipios de Vicuña y Putaendo en la IV Región, los que tomaron el acuerdo de expresar la molestia de que se quieran

sostener las supuestas tendencias líricas de Gabriela Mistral. "Hay un acuerdo de presentar nuestro repudio ante los cineastas", sostuvo Guzmán.

Guzmán agregó que como parte de la política de defensa de la poeta, se pretende iniciar una recolección de firmas y levantar una página web que impulse la imagen de Mistral.

"Un atentado"

Para Guzmán la idea de la película es "de muy mal gusto. Es un atentado contra nuestra cultura". El alcalde agregó que tampoco era correcto, debido a que la poetisa ya no está viva como para defendarse.

Según el edil, los habitantes de Elqui están molestos y lo han hecho notar, como también diferentes personas de la Corteza Región vinculada a la cultura.

Guzmán agregó que "nos gustaría que (los realizadores) nos entregaran detalles de la película. Queremos saber cómo se van a tratar los temas". En el fondo la preocupación pasa porque se quiera commercializar el filme vendiendo la idea de la homosexualidad de la escritora.

Aunque el alcalde insiste en respetar la libertad de ex-



La vida "oculta" de Gabriela Mistral será llevada a una película. La pura idea ya ha despertado polémica.

presión de los cineastas de *La pasajera*, algunos vecinos han ido más allá, como Isolina Flórraca, amiga de la Mis-

Terra

Crece indignación por película [artículo] Terra.

Libros y documentos

AUTORÍA

Terra

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Crece indignación por película [artículo] Terra. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)